

# Jung und Alt sind kostümiert auf den Beinen

- Narren genießen das sonnige Wetter beim Umzug in Stühlingen
- Alle Generationen kommen zum großen Schaulaufen der Cliquen

- Pyramiden als Hingucker und Einseifen als Schabernack mit Gästen
- Mehr Bilder stehen im Internet unter [www.sk.de/12326065](http://www.sk.de/12326065)



Die Weizemer Geissen bauen mutig eine große Pyramide.



Schleglerhexen aus Heimsheim stellen sich in Pose. BILDER: INGRID MANN



Ansager Armfried Winterhalder lässt die Präsidentin der Honberger aus Tuttingen, Sonja Vogler, ans Mikrofön, damit sie ihre Leute motivieren kann.



Diese beiden Grufiband-Mitglieder aus Tiengen sind nach dem Umzug erschöpft und genießen die Sonnenstrahlen.



Auch die Bettmaringer Güggebzunft mit ihren Jungnarren erfreut die zahlreichen Zuschauer.



Eine Küssaberger Burghexe erfreut eine Zuschauerin mit einer Blume.



Die Döbele Röhler aus Altenburg heizen den Zuschauern ein.



Die Narrenzunft der Mondfänger aus Wangen vom Untersee.



Wer beim Narrenverein Egglingen landet, muss mit viel Konfetti in den Kleidern rechnen.



Das Wetter ist so herrlich, dass die Zuschauer auf der Straße sitzen.